

Mühlheimer Nachrichten, Mittwoch, 2. April 2014

Erste Bürgerversammlung 2014

Gestern Abend fand die erste Bürgerversammlung in diesem Jahr statt. Der Stadtverordnetenvorsteher Harald Winter, an diesem Abend vertreten durch Lieselotte Kaweck, hatte zum Informationsaustausch zu den Themen Haushalt, Bürgerhaushalt 2015 und Flüglärm eingeladen. Die beiden erstgenannten Themen wurden von Bürgermeister Daniel Tybussek vorgestellt, der danach auch als Ansprechpartner für Rückfragen zur Verfügung stand. Die Ergebnisse der Mühlheimer Flüglärmessstationen 2013 präsentierten die Erste Stadträtin Gudrun Monat und Petra Hopfgarten vom zuständigen Sachgebiet und beantworteten danach noch die Fragen der Bürgerinnen und Bürger.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de